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«A tenermi a battesimo sono
stati Ciro Immobile, Lorenzo
Insigne, Ciro Verratti e Zde-
nek Zeman». Ma in quel Pe-
scara che ha conquistato la
promozione in A al termine
della stagione 2011/12 c’era-
no anche Gianluca Caprari,
Marco Sansovini, il portiere
Carlo Pinsoglio, Simone Ro-
magnoli e altri campioni, co-
me ricorda Loris Bacchetti,
nuovo difensore della Feral-
pisalò, un metro e 94 di altez-
za, come Andrea Caracciolo.
«Avevo appena compiuto i
18 anni, e venivo dall’espe-
rienza con la Primavera della
Sampdoria. Zeman mi ha fat-
to debuttare contro l’Albino-
Leffe all’Adriatico». Bilan-
cio: 3 presenze consecutive, 7
punti e il trampolino di lan-
cio nell’Italia Under 20 di Gi-
gi Di Biagio. «Con gli azzurri-
ni ho giocato 5 gare. La mia
carriera tra i professionisti è
iniziata lì».

Abruzzese di Guardiagrele,
la cittadina dell’ex portiere di
Udinese, Napoli e Roma
Morgan De Sanctis, Bacchet-
ti ha conseguito il diploma al
Liceo scientifico, e intende
iscriversi all’Università. Chiu-
sa l’esperienza col Gubbio,

vorrebbe conseguire la lau-
rea con la Feralpisalò. «L’ho
scelta perché è molto ambi-
ziosa, e una delle società di ec-
cellenza della C - assicura il
difensore -. Non serve fare
programmi o indicare gli
obiettivi. Bisogna dare il mas-
simo, e vincere il più possibi-
le. Stiamo lavorando alla
grande per cercare l’intesa.
Qualche compagno lo cono-

scevo già». È il caso di Cecca-
relli, con lui a Lanciano, Scar-
sella, incrociato a Catania, Le-
gati, conosciuto nel ritiro esti-
vo con la Pro Vercelli prima
del passaggio al Monopoli.

Sono stati presentati ieri
dall’amministratore delega-
to Marco Leali a Cunettone,
nella sede della Faro Games,
l’azienda di Roberto Marai,
presidente del Desenzano

Calvina, da tanti anni spon-
sor della Feralpisalò, due tra
i giocatori più esperti tessera-
ti in questa finestra di merca-
to dai verdeblù: Bacchetti, ap-
punto (ha sottoscritto un con-
tratto fino al 30 giugno
2023), e l’esterno Andrea Pe-
trucci, 29 anni, originario di
Arquata del Tronto, una del-
le località rase al suolo dal ter-
remoto (è arrivato sul Garda

dalla Fermana, firmando un
biennale).

SE IL CORAZZIERE è partito
col vento in poppa a Pescara,
Petrucci ha iniziato dalle se-
rie minori, restando sempre
nelle Marche, e salendo pro-
gressivamente: Promozione,
Eccellenza, D. L’esordio tra i
professionisti è avvenuto con
la Fermana nell’agosto 2017.
Nel 2018 ha avuto la possibili-
tà di compiere un balzo in al-
to, passando al Carpi, in B.
«Ho fatto la preparazione
estiva - rammenta-. Però,
con tanti elementi in rosa, ri-
schiavo di finire ai margini.
Così ho preferito andare alla
Vis Pesaro. Nel 2019 sono tor-
nato a Fermo».

Geometra mancato (si è fer-
mato in quinta), Andrea ha
fatto il dj, e prima delle parti-
te si carica ascoltando musi-
ca rock & hip hop. «Da giova-
ne avevo il numero 10, per-
ché ammiravo Totti, adesso
mi piace Riccardo Orsolini,
che è delle mie parti. Poi so-
no passato al 7: una seconda
pelle, tanto che i tifosi mi
chiamavano AP7. L’anno
scorso l’ho lasciato a Gabriele
Zerbo (ex Feralpisalò) per
prendere l’8. Ora me lo sono
ripreso: Mattia Tirelli non ha
avuto problemi a lasciarme-
lo. Sento che questo numero
mi porta bene. E spero di di-
sputare con la squadra un bel
campionato». •
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Grandevogliadi faree di tor-
nare in piena attività alla ba-
se della ripartenza a pieno
ritmo che ha posto in bella
evidenza dall’inizio di set-
tembre l’Artistica Dafne. Un
ritorno che ha coinvolto la
societàchehasedeaGavar-
do, che ha visto riprendere i
programmi dedicati a tutti i
settori, come ginnasticaarti-
stica, karate, yoga, parkour,
slackline,ginnasticaacroba-
tica per adulti e ballo liscio.

Discipline diverse che nella
stagione appena conclusa
hanno coinvolto oltre 450
tesserati. Una cifra che da
sola testimonia in modo elo-
quente il raggio d’azione del
sodalizio che ha le sue sedi
operative, oltreche a Gavar-
do, anche Sabbio Chiese,
Salò e Puegnago.
L’attività firmata Dafne è ri-

partita a spron battuto gra-
zie anche a tecnici qualifica-
ti, ulteriore eccellenza che

rende interessante la vasta
proposta offerta dall’Artisti-
ca Dafne.
Per questo è a disposizio-

ne l’indirizzodiposta elettro-
nica info@artisticadafne.it,

la semplice chiave in grado
di aprire ilmondo dello sport
a 360 gradi che rappresenta
ilprimo,verobigliettoda visi-
ta dell’ambiziosa società di
Gavardo.

Nonostante tutte le incertez-
ze di questo delicato mo-
mentostorico,costrettoa fa-
re i conti con la pandemia, il
Comitato di Brescia
dell’Aics non si limita a darsi
da fare per sostenere una ri-
partenza che possa essere
la più efficace possibile.
Una precisa voglia di guar-

dare in avanti e preparare
un futuro in grado di restitui-
re slancio a tutta l’attività
sportiva è stata posta in bel-
la evidenza da Antonio Pa-
rente sin dalle sue prime pa-

role dopo la confermaa pre-
sidente del Comitato bre-
sciano dell’Aics.
«Il nostro programma è

quellodiorganizzaremanife-
stazioni ed eventi di rilievo.
In questo senso ci stiamo
già impegnando per portare
a Brescia alcune competi-
zioni di assoluta caratura
nel 2021. Certo, in casi co-
me questi, sono diversi gli
aspetti che devono trovare i
giusti “incastri”, ma noi sia-
mo decisi a giocare le no-
stre carte. In questo senso,

grazie anche alla collabora-
zione con la Viktoria Bre-
scia, abbiamo ripresentato
la candidatura per portare a
Brescia il Campionato Italia-
no di ginnastica ritmica nel
2021. Un sogno che avreb-
be dovuto diventare realtà
in questo 2020, ma poi, la
pandemia, ha finito per an-
nullare il tutto. Sempre il
prossimo anno ci sarebbe
piaciuto riportare in terra
bresciana il Campionato Ita-
liano di ciclismo, ma il dove-
roso gioco delle alternanze

non ci lascia speranze visto
cheabbiamoappenaospita-
to la competizione tricolore
di corsa in salita. Durante il
Congresso Provinciale, poi,
ha preso forma un’altra
idea, quella di portare a Bre-
scia il Campionato Italiano
2021 di atletica leggera.
Una manifestazione che
vanta diversi pretendenti.
Nonsarà affatto facile riusci-
re a “conquistarla”. Nello
stesso tempo noi stiamo
cercando di muovere i giusti
passi per evidenziare la no-
stra voglia di fare e per far
capire una volta di più che
Brescia ha tutte le carte in
regola per ospitare i grandi
avvenimenti sportivi».

DAFNE

Ripartenzaapienoritmo
MIGLIORTENNIS

AottobretappaadAlassio

SERIEC.La societàverdeblùpresenta i due neoacquistidimaggior esperienza dell’ultimomercato estivo

LaFeralpisalòcalaladoppietta:
BacchettiePetruccipervolare
Ildifensoreè cresciutoa Pescara insiemea Immobile, Insigne, Verratti
L’attaccanteha scalatole categorie partendodal mondodei dilettanti

IneoacquistiLoris Bacchetti e AndreaPetrucci tralosponsorRoberto Maraie l’adverdeblù MarcoLeali

L’INIZIATIVA

Si lavora per portarea Brescia i tricolori 2021

Migliortennis prosegue nel
suo programma che mira a
unireoccasioniperconosce-
re i segreti della racchetta
(seguiti da maestri qualifica-
ti) con interessanti iniziative
turistiche. Sono aperte le
iscrizioni per partecipare alla
proposta di ottobre. In que-
sto caso l’appuntamento è
fissato dall’8 all’11 ottobre
ad Alassio, dove, in collabo-
razione con l’Hanbury Ten-
nis Club, si terrà un torneo di

doppio maschile, femminile
emisto, chechiamerà i tenni-
stigardesaninonsoloamisu-
rarsi con una competizione
di buon livello in uno dei cir-
colipiàprestigiosi in tutta Ita-
lia.Per informazionie iscrizio-
ni è possibile scrivere una
mail all’indirizzo tennis@mi-
gliortennis.it o contattare il
numero3334930696. Il rego-
lamento della manifestazio-
ne è consultabile sul sito
www.migliortennis.it.

LASER SELLERO
SORRIDE A MILANO
L’Asd Tiro al piattello La-
ser di Sellero è stata valida
protagonista nello scorso
weekendalParcoSempio-
nediMilano.Nelleduegior-
nate oltre trenta discipline
si sono rivolte ai più piccoli
(dai 5 ai 14 anni) per mette-
re in mostra le loro qualità
migliori. Traquestesiè rita-
gliatounospazio importan-
te il tiro al piattello laser. La
società di Sellero ha tra-
smesso passione e le pre-
rogative di uno sport che
guarda avanti col proposi-
todi raggiungeregli obietti-
vi ampiamente meritati.
IL GRAN FINALE
DEI TITOLI NAZIONALI
Dopo tante giornate ricche
di sfide emozionanti e pre-
stazioni di alto livello, oggi
vivrà il suo gran finale la
«Rassegna Nazionale» di
pattinaggio, tra le competi-
zionipiùatteseeseguite in-
serite in «Verde Azzurro», il
Campionato Italiano delle
disciplineAics.Lacompeti-
zione tricolore si sta svol-
gendo a Misano Adriatico
e sta riservando la merita-
taattenzione agli atleti bre-
sciani che, dopo aver riba-
dito nei giorni scorsi le loro
qualità, sono chiamati a
completare un bilancio
che confermi ai vertici in
Italia la scuola provinciale
di pattinaggio.
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